



# En la II Subida al Coll del Vidre, primer triunfo absoluto para Edgar Montellà

Edgar Montellà (Speed Car R) consiguió el triunfo absoluto en la II Subida al Coll del Vidre, prueba válida para el Campeonato de la Comunidad Valenciana de Montaña.

El piloto que cuenta con el soporte del Programa de Jóvenes Pilotos del Automóvil Club de Andorra (ACA), tomó la decisión de desplazarse a Atzeneta (Castellón) de manera improvisada debido a la proximidad de la prueba. El principal objetivo en tierras valencianas no era otro que seguir aprendiendo y reducir de manera considerable el plazo de inactividad.

El trazado de la subida estaba situado en la carretera CV-170. En concreto entre los puntos kilométricos 18,800 y 24,050. En total 5,100 km, con un desnivel de 300 metros y una pendiente media del 5,9%.

Un trazado rápido, Montellà superó los 112 km/h de promedio, del agrado de la mayoría de pilotos (algunos ya la conocían) que se dieron cita en una prueba organizada por la Escudería FRC Competición.

La lluvia respetó la segunda edición del Coll del Vidre. La prueba se disputó sobre asfalto seco, algo que agradecieron la mayoría de los 40 equipos que tomaron la salida.

El piloto del ACA, que desconocía el trazado, aprovechó la jornada anterior a la competición para reconocerlo.

En la subida de entrenamientos oficiales, a pesar de ser el más rápido, no estuvo del todo a gusto al volante de su Speed Car.

Después de realizar algún cambio en su mecánica, la situación mejoró y en la primera de carrera marcó un crono 2'43"339, que le dio el primer puesto en la clasificación absoluta.

***Ha sido una excelente experiencia. Me había marcado como objetivo el tiempo que consiguió el ganador de la primera edición que era el record de la prueba, sin obsesionarme con los rivales de este año. Al final todo ha salido perfecto, hemos rebajado el record de la subida en casi 3" y a la vez hemos conseguido nuestro primer triunfo absoluto. Ha valido la pena el desplazamiento hasta Benicassim. ¿Y a partir de ahora que?: Está claro que nos gustaría continuar compitiendo para seguir aprendiendo y mejorando el ritmo de competición. Pero los desplazamientos son muy largos y no tenemos tiempo material para hacerlos. Volveremos a salir en Andorra y a continuación las pruebas que quedan del Campeonato de Cataluña. Este es nuestro calendario ahora mismo-***

La agenda de Montellà y su equipo tiene como próxima prueba la Subida a Ordino-Arcalís que se disputará los días 30 de setiembre y 1 de Octubre, pero es una agenda abierta y, si hay la posibilidad, siempre se podrán hacer cambios.

Servicio de prensa.

## Clasificaciones - II Subida al Coll del Vidre (Comunidad Valenciana)

### Absoluta:

1.- Edgar Montellà (Speed Car GT-R), 2'43"339, 2.- Toni Ariete (BRC), a 1"564, 3.-Augusto Lezcano (Formula Renault) a 5"335, 4.-Raul Borreguero (Mosler MT 900 R) a 5"371, 5.-Manuel Aviñó (Speed Car GT1000) a 6"171.

### CM y Formulas:

1.- Edgar Montellà (Speed Car GT-R), 2'43"339, 2.- Toni Ariete (BRC), a 1"564, 3.-Augusto Lezcano (Formula Renault) a 5"335, 4.-Manuel Aviñó (Speed Car GT1000) a 6"171, 5.-José Vicente Arnau (Osella PA 21/S) a 11"454.

